
学校評議員会

　持久走記録会や情報モラル講習会の様子について御覧いただければと思い、１２月９日
（金）の16:30から、今年度第１回目を開催しました。今年度の学校評議員さんは、石○○○
様と豊○○○様と福○○○様と村○○○様と泉○○様です。はじめに、私から「学校経営」や
「学校評価結果」について報告させていただきました。その後、「子どもたちの様子」や「学
校の様子」を報告しながら、地域での様子について情報をいただきました。ありがとうござい
ました。
○以前は、雨の日は車で登校していたが、今は雨の日でも歩いて登校する児童が増えた。
○歩道の充実が課題である。
○一輪車や朝のランニングをしたらどうだろうか。
○子どもたちのあいさつは気持ちいい。　　　　　　　など。

お米パーティー

　12月２０日（火）に行いました。朝から食改の方３名と市役所の方１名が準備に来てくださ
り、押し寿司とすり身のお吸い物と大学芋を一緒に作りました。残念ながら５年生の子どもた
ちは全員揃いませんでしたが、初めての押し寿司体験をして、とても楽しそうでした。木の枠
の中に酢飯を敷き、具材を入れ、その上に丸めた酢飯を入れて、上から押しました。押しなが
ら木の枠をゆっくりはずしていくコツをつかみ、上手に仕上げました。
　11:30から、老人会の皆様と一緒に食事会をしました。感染症の状況は厳しかったですが、
消毒や換気等の対策を十分に行ったり、交流内容を縮小したりして、３年ぶりのパーティーを
楽しみました。
　食改の皆様、老人会の皆様、ありがとうございました。

【裏面につづく】

平戸市立中野小学校　　平戸市中野大久保町８８８

令和４年１２月２３日（金）　校長　岸　　誠

　12月９日（金）に行いました。風もなく、持久走には絶好の天候でした。子どもたちは、こ
れまで朝のランニングや体育の授業で練習してきたことを十分発揮して、最後まであきらめず
に精一杯走りぬきました。応援の力はとても大きく、途中疲れていても、応援の声でエネル
ギーを補充し、また元気に走っていく姿をたくさん見ました。自己ベスト続出でした。
　たくさんの御声援や安全確保のお手伝い等、ありがとうございました。
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今年１年お世話になりました。来年もよろしくお願いします。

　着任早々けがをしてしまい、御迷惑をおかけしましたが、保護者の皆様や地域の皆様には、
いつも温かく学校を見守っていただきました。いろいろな行事の開催については、感染症に配
慮しながら、実施したり中止したりという一年でしたが、保護者の皆様や地域の皆様には、行
事のたびに御理解と御協力を賜りました。そのおかげで、無事に２０２２年を終えることがで
きそうです。本当にありがとうございました。
　感染症は厳しい状況が続いていますので、年末年始も、お互いに気を付けて、元気に新しい
年を迎えることができることを祈っています。２０２３年も、どうぞよろしくお願いします。

第２学期終業式

　私からは、２学期の始業式で話したことをもとに、２学期を振り返って
話をしました。「自分でしっかり考えて行動する」ことについては、６年
生の修学旅行の時のエピソードを紹介しながら、「しっかり考えて行動で
きる」ようになってきたことを褒めました。「心を込めたあいさつをす
る」ことについては、たびたび授業に入った２年生や４年生でのエピソー
ドをもとに、「心を込めたあいさつをすると、人を幸せにする」というこ
とを話しました。冬休み中は、交通安全・うがい・手洗い・マスクなどを
忘れず、自分の命を自分で守るということについても話しました。

　その後、児童代表で、２年生の磯○○紗さんが発表をしました。○さんは、２学期に、かけ算となわ
とびをがんばったそうです。九九を何度も練習したおかげで、問題を速く解けるようになりました。な
わとびでは、「はやぶさ跳び」をがんばったそうです。冬休みが楽しみだという気持ちも併せて、堂々
と発表することができました。
　式が終わった後に、藤○先生から生活指導を、岩○先生から保健指導をしてもらい、安全で健康な冬
休みにすることを再確認しました。

今年最後の表彰をしました。


